

Orgalie: 25 ans au service des orgues du Territoire de Belfort

L'association Orgalie œuvre pour préserver et mettre en valeur les orgues du Territoire de Belfort. En 2026, plusieurs églises accueilleront des concerts et des travaux sont prévus sur l'orgue de Phaffans.

Depuis vingt-cinq ans, Orgalie a engendré beaucoup d'engouement autour des orgues du Territoire de Belfort, avec pour credo la promotion et l'entretien de ce patrimoine. Ses représentants ne cessent de coordonner et développer des animations pour favoriser la pratique de ces instruments.

À l'invitation de son président, Jean-Jacques Griesser, ses membres se sont réunis à la mairie de Bermont ce samedi matin pour faire le point. En présence de Laurent Guille, délégué départemental de la Fondation du patrimoine, il a été question de restauration et de concerts.

Si les mélomanes sont toujours attachés à la découverte d'organistes de renom, il a été souligné la nécessité de parfaire la visibilité de ces événements en usant d'une diffusion de l'information adéquate. La création d'un poste de chargé de communication ou de publicité et la dif-



Jean-Jacques Griesser passe la main à Marie-Thérèse Corbat à la tête d'Orgalie.

fusion d'une newsletter restent à débattre.

Au programme de 2026, les églises de Delle, Danjoutin, Giromagny et Châtenois-les-Forges, notamment, assureront des concerts de qualité, aidés par un budget de 17 630 euros.

Le projet de Bermont suit son cours

La restauration des instruments se poursuit. Les travaux de l'orgue de l'église Phaffans sont sur le point de démarrer. Le projet de l'association Bermont Orgue des 4 villages est sur les rails depuis

2024 et suit son cours.

Côté finances, Jean-Pierre Dulac a souligné l'état d'une trésorerie saine, présentant un solde positif de plus de 16 000 €, le conseil départemental apportant son soutien.

La réunion a pris fin avec l'élection d'un nouveau bureau. Après un investissement de 10 ans, Jean-Jacques Griesser, nommé directeur artistique, passe la main à Marie-Thérèse Corbat. Marie-Louise Juif et Jean-Pierre Dulac conservent leur poste respectif de secrétaire et trésorier.